



La competición se para este fin de semana en el que se disputará la fase final de la Lliga Catalana EBA.

← baloncesto

deporte

El CB Granollers vence al colista (89-72)

El CB Recanvis Mollet disputa la fase final de la Lliga Catalana EBA en casa

Tal y como se esperaba el CB Granollers logró imponerse al colista del Grupo C de la Liga EBA, el Valencia Bàsquet Club. Los granollerenses se enfrentarán la próxima semana a un rival directo, el CB Cornellà. Por su parte, el CB Recanvis Gaudí Mollet venció al Eninter CB Santfeliuenc en la pista de los del Baix Llobregat (78 a 81) en un partido muy disputado. Este fin de semana la competición se parará para dejar paso a la final de la Lliga Catalana EBA que se jugará en el pabellón de Plana Lledó de Mollet del Vallès. Al cierre de esta edición los de Pau García tenían que enfrentarse al CB Hospitalet en la primera semifinal de esta competición.

Después de registrar dos derrotas consecutivas, los chicos de Oriol Valls consiguieron sumar la quinta victoria de la temporada al vencer el pasado fin de semana al colista del grupo, el Valencia Bàsquet Club.

Los visitantes se avanzaron en el marcador en el primer período con una estrategia ofensiva contundente y confiada. Los vallesanos no se vinieron a bajo y reaccionaron en el segundo cuarto de forma que al final del primer tiempo ya ganaban por tres puntos (31-28).

Al reanudarse el partido la diferencia aumentó gracias a un brillante tercer período en el que los granollerenses anotaron un parcial de 20-0, rompiendo el partido. En este tiempo se impusieron por 38 a 17. Los vallesanos trataron de reducir la diferencia en los últimos minutos pero no fueron capaces de dar la vuelta al electrónico.

Al terminar el encuentro el técnico granollerense reconoció que al empezar el partido el conjunto se mostró "nervioso y ansioso", lo que se tradujo en una acusada imprecisión a la hora de encetar que lograron corregir hasta hacerse con el partido. Valls destacó los 89 pun-

tos anotados -38 en el tercer cuarto-: "La verdad es que nos gusta ir a tanteos altos pero es una liga muy dura con jugadores de mucha experiencia y no siempre podemos practicar ni imponer este tipo de juego", apuntó.

Por su parte, el CB Recanvis Gaudí Mollet consiguió vencer al Eninter CB Santfeliuenc (78-81). Después de este encuentro los de Pau García son quintos en la tabla y en este puente disputarán la fase final de la Lliga Catalana EBA que se celebra en el pabellón municipal de Plana Lledó. Al cierre de esta edición los molletenses debían de enfrentarse al CB L'Hospitalet y el Sabadell Bàsquet Natació al CB Tarragona. La final tendrá lugar el sábado 8 de diciembre a las 18.30 horas. Dada la excepcionalidad de los partidos para poder asistir se establecerán unos precios populares de 3 euros para el público en general y de 1 euro para los socios del Club Bàsquet Mollet.

El CNG colabora para recoger productos de higiene

El Club Natació Granollers (CNG) vuelve a colaborar con la entidad Recursos Educatius per la Infància en Risc (REIR) sumándose a la campaña de recogida de productos de higiene y colocando en la recepción del club una caja para que los socios y usuarios que deseen contribuir depositen lavavajillas, lejía, cubos o escobas, así como gel, champú, cepillos de dientes, peines, o productos para bebés. La campaña concluirá el 10 de diciembre y el material recogido se destinará a familias en riesgo de exclusión social.

Parets combina el fútbol con el inglés

El Club Futbol Parets ha puesto en marcha una iniciativa innovadora que combina la práctica del fútbol con el aprendizaje del inglés. La propuesta consiste en que los equipos base de la entidad, integrados por jugadores de entre 8 y 12 años, utilizarán esta lengua en dos de las sesiones de entreno que realizan cada mes. El encargado de impartirlas será el entrenador suizo Jacky Buensoz, con quien el club ya había entablado relación previamente con motivo de un campus que realizó la Acadèmia Cesc Fàbregas (CFA).

Victoria para el Fergo Aisa en la Ok Lliga

El Fergo Aisa Sant Feliu de Codines sumó una importante victoria el pasado fin de semana al ganar por 2 a 1 al SHUM Grupo Maestre, un rival directo. Los vallesanos logran así su segundo triunfo y se sitúan en la decimotercera plaza, con ocho puntos. Este fin de semana los de Sant Feliu de Codines tienen una cita complicada, y es que visitan la pista del CP Vic, que actualmente ocupa la cuarta plaza en la clasificación.